



★ 2学期開始にあたって ★

校長 大谷 友宏

36日間という長い夏休みでしたが、大きな事故もなく過ごせたことをたいへんうれしく思っています。子どもたちはこの期間を安全に過ごし、有意義な夏休みにしようとする気持ちが高まっていたのだと思います。これも、保護者の皆様や地域の皆様のご協力の賜物と感謝いたしております。

今年の夏休みはロンドンオリンピックで盛り上りました。マスコミではメダルの数を取り上げて一喜一憂しているようでしたが、オリンピックに出場している選手の極限までに鍛え上げた身体や集中力を最大に高めて競技に臨む表情などが印象に残りました。もう一つ特に取り上げたいことは選手たちの言葉です。インタビューに応えている選手のほぼ全員が次のような言葉を発していました。「ここまで来るには一人の力では来られませんでした。多くの方々から支援をいただき、頑張ってきました。その方に心から感謝しています。」メダルを獲得しても有頂天にならず、感謝の気持ちを大切にし、謙虚な姿勢を保ち続ける姿に本当の強さと美しさを感じました。本校の子どもたちにも紹介し、お手本にしていきたいと思っています。



オリンピックに負けず、本校プールも今年は盛況でした。晴天と猛暑日が続き、子どもたちのプール利用は150人を超える日が大半でした。連日、プールからは子どもたちの歓声が響いており、運動欲求を満たすためにもプールでの水泳活動や水遊びは必要なものであるとあらためて確認できました。ただ、震災の影響で学区外に住んでいる子どもたちは簡単にプールを利用できない状況でしたので、心苦しい限りでした。2学期の体育の時間に楽しみながら泳力を伸ばして欲しいと思っています。

水泳に限らず、本校の子どもたちは運動好きの子が多いと感じています。1学期に実施した体力・運動能力テストの結果が楽しみなところです。しかし、全国的に子どもの体力や運動能力の低下が報告されています。数年前、東京大学が全国の小・中・高校生約1万人を対象に実施した調査・研究の結果、体力水準の低い子どもに比べ、体力のある子どもほど気力や集中力などに優れているという傾向が見られたということです。運動によって脳は刺激を受けており、その刺激が脳の機能を育てているということが脳科学の研究で解明されつつあるということです。学力の向上を目指すうえでも運動を見逃すわけにはいきません。

2学期も各教科の学習とともに体育の時間や休み時間の運動を大切にして、子どもたち一人一人がバランスよく順調に成長することをめざして、本校教職員一同、努力していく所存であります。今後ともご支援、ご協力のほど、よろしくお願ひします。

2年ぶりのプール

利用者 のべ 2,725人

今年の夏休みは連日猛暑のためか、2年ぶりのプールは雨天中止もなく大変なにぎわい（18日間ののべ人数が2,725人、半日最高127人　1日最高209人）でした。

保護者の皆様にはプール監視の補助にご協力をいただき、誠にありがとうございました。今後も、水の事故防止にご理解とご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

親子クリーンアップ大作戦

8月19日（日）は、短時間で作業を無事完了することができました。これも、たくさんの皆様に積極的に参加いただいたおかげです。

事前に把握できた参加予定者は、209人（昨年は180人）で、大震災前に勝るとも劣らぬ保護者の皆様の協力態勢でした。改めて御礼申し上げます。

今後とも、ご協力賜りますようよろしくお願い申し上げます。



9月

の行事予定

3日（月）朝会

教育実習・教育実践活動開始

5日（水）スクールカウンセラー相談日

6日（木）～8日（土）5年花山宿泊活動

10日（月）5年振替休業日

11日（火）芸術鑑賞教室

12日（水）クラブ活動（3年生は見学）

13日（木）バス遠足（1～4年）

14日（金）こじか集会

17日（月）敬老の日

19日（水）クラブ活動（3年生も参加）

PTA役員会 19:00

21日（金）音楽集会、祖父母参観（4時間目）

4時間授業 ※個人面談…14時から

22日（土）秋分の日

25日（火）Sタイム5時間授業、集金袋配付日

27日（木）～28日（金）6年修学旅行（山形）

電力監視測定器について

本校に電力監視測定器が設置されました。これは平成22年度の5年生が「みやぎe行動出前講座」を受け環境日記を付けて発表したことから設置が決まったものです。学校のような事業所は家庭と違う契約になっており、契約電力はデマンド値（30分間の平均使用電力）の最大値によって設定されます。一旦契約電力をオーバーすると、以降1年間はそのまま高い電気料金となる仕組みになっているそうです。

校長室の前には、「パトライト」という使い過ぎを知らせる装置も付いています。

東北福祉大学3年のNさんが、昨年までの教育実践に引き続き、教育実習を行います。クラスは2年1組で、4週間の実習をします。また、同じ大学1年のSさんが、全学級で1週間参観や体験をして教職について学びます。二人とも本校卒業生です。がんばって！

9月は、5年生が花山宿泊活動に、6年生が修学旅行に出かけます。また、今年は1年生から4年生までバスに乗って遠足に行くことになりました。行き先は、低学年が松島・塩釜方面、中学年が多賀城・仙台方面です。見学地は学年の発達段階によって異なりますが、自然や文化に直接触れる体験により学習活動を充実・発展させます。

詳細は後日ご案内いたしますが、4時間目に学習参観を実施し、児童は全校4時間授業（給食・弁当なし）で下校します。また、午後2時からは個人面談を設定していますので、どうぞ遠慮なく申し込み下さい。